

2月

Chibikko Press

ARINKOMURA

立春が過ぎ、暦の上では春を迎えた2月ですが、朝晩はまだ厳しい寒さです。

朝はバケツの中の水が凍っていたり、外に干してある年長さんのお掃除用の雑巾がカチコチになっていたりします。暗くなってからも近くのため池を寝場所にしている冬の渡り鳥 白鳥の鳴き声がいつまでも響いてきます。けれど、お庭に目を向けると緑色の草が出てきたり、木の芽が大きくなっています。少しずつ季節が進んできていることを実感します。年長さんの CARROT クラスは、先日一年間「お茶のじかん」で経験してきた「お茶」を保護者の方々と楽しみました。親子で、また長い時間を一緒に過ごしてきたおともだちや先生とお茶をいただきながら笑顔あふれる時間になりました。ここ数年コロナ禍でいろいろな行事が制限されてしまった中での保育園生活でしたが、子ども達はお友達との友情をはぐくみ、好奇心いっぱいのキラキラした目で日常を楽しんでいました。その柔軟な心に本当に敬意を表します。

卒園や進級まであとひと月となりました。3月は、どのクラスも一年間のまとめの月です。それぞれが次の一步を踏み出せるように、私たちスタッフも子どもたちに寄り添って丁寧にかかわっていこうと思います。



POTATO

園庭に積もった雪がキラキラ光っています！登園してくる子はみんな「先生、今日雪で遊ぶ？」と聞いてきます。「準備が出来たら遊ぼうね」と答えるとみんなニコニコ！すると1人の男の子が「大変、先生、CARROTクラスが遊んでいるから雪がなくなっちゃうよ」と慌てています。「よし！外に出よう」と準備をして外へ出ると、雪にっこりしながら触り、「つめたーい」と顔を見合わせたり、保育者に向けて雪を投げてきたりと、それぞれに遊びが始まりました。しばらくすると園長先生が「クリニックのお庭、まだ誰も入っていないから、きれいだよ。おいで！」とお誘いを受け行きました。ねっころがったり、山からゴロゴロ転がったり、雪遊びを満喫した1日でした。

ONION

- 朝の会、帰りの会では、季節のうたを覚えて歌っています。
- 「ARINKOMURA」のうたもかわいらしく元気にうたえるようになりました。1月の誕生会の時、CARROTのお兄さん、お姉さんが「ARINKOMURA のうた」を手話で上手に発表してくれました。次の日からONIONクラスのお友だちも「みんなおいあそぼ～」のフレーズのところを自然と手話をしながらうたっているのにはびっくりしました！1度だけしか見ていなかったのに子ども達の記憶力はすごいですね。
- それから時々、CARROTクラスのお兄さん、お姉さん達と一緒にうたっています。卒園間近のCARROTクラスと素敵な交流ができます。

おっきな ARINKOMURA の屋根に
太陽光パネルを設置しました！

お天気のいい日はたくさん発電をしています。おっきな ARINKOMURA の電気は充分にカバーできているようです！！



3月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2 はかせのじかん 	3 ひなまつり 誕生会 	4
5 休園日	6 剣道のじかん 	7	8 サイクリング 遠足 	9	10	11
12 休園日	13 書道のじかん 	14	15 	16	17	18
19 休園日	20		21	22	23	24
26 休園日	27	28	29	30	31	

AED : 自動体外式除細動器設置

以前から設置済みだったクリニックに加え、あらたに ARINKOMURA 本園にAEDを設置しました。ARINKOMURAのスタッフは全員AED使用の講習を受けています。近隣にお住いの方々のご家族で緊急事態が発生した場合にはご用命ください。保育士が AEDをもってかけつけます。



過去の園だよりはこちら
からご覧いただけます→

ありんこむら

